

# Abandona MC comicios de Edomex y Coahuila

MAYOLO LÓPEZ

Movimiento Ciudadano (MC) decidió no postular candidatos a Gobernador para las elecciones del Estado de México y Coahuila, a realizarse el domingo 4 de junio.

Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, aseguró que el PRI ya pactó con Morena –reactivando el llamado PRIMOR– para entregar el Estado de México a cambio de quedarse con Coahuila.

“No es ningún secreto: los partidos en el poder se pusieron de acuerdo entre ellos para que todo siga igual. Durante las campañas vamos a ver operadores que llevan toda la vida en el PRI, trabajando para Morena, moviendo recursos, estructuras, de todo.

“Vamos a ver al PRIMOR operando como lo han hecho ya en Campeche, Hidalgo, Oaxaca, Sonora y Sinaloa. Se pusieron de acuerdo a cambio de impunidad y para seguir viviendo del poder”, manifestó Delgado.

El senador Juan Zepeda, que se perfilaba como el candidato al Gobierno mexiquense, respaldó la decisión impulsada por el líder del movimiento naranja y consideró que la prioridad de este partido es la elección presidencial de 2024.

“No vamos a ser comparas ni parte de una farsa. Este paso lateral nos va a significar a nosotros como un partido totalmente distinto”, planteó Zepeda.

En la elección de Gobernador de 2017, cuando fue electo el actual Gobernador Alfredo del Mazo (PRI), el entonces perredista Juan Zepeda obtuvo 17.83 por ciento

de las preferencias, superando incluso a la panista Josefina Vázquez Mota que logró 11.22 por ciento.

Los dirigentes de MC negaron que al abandonar las elecciones, tengan un impacto negativo en las prerrogativas del año entrante en esas entidades.





Alejandro Mendoza

■ En sesión extraordinaria, MC confirmó que no competirá en las elecciones estatales de este año.

